

Jueves 3 de agosto | 2023

## Conmemora IVEC tercer aniversario luctuoso del maestro Guillermo Landa, veracruzano universal

El Instituto Veracruzano de la Cultura conmemoró el pasado domingo 30 de julio el tercer aniversario luctuoso del poeta, diplomático y filántropo huatusqueño con una ceremonia *in memoriam* que tuvo lugar en los espacios de la **Casa Museo Guillermo Landa**.

Guillermo Landa Velazquez nació en Huatusco, Veracruz, en 1935. Se destacó como diplomático en la Secretaría de Relaciones Exteriores de México, siendo el responsable de los servicios culturales en las embajadas de nuestro país en Francia, Polonia, República Checa, Yugoslavia, Panamá, Nicaragua y Paraguay. Aunado a su carrera diplomática, el maestro Landa fue poeta, narrador, crítico literario y ensayista. Colaboró en revistas y suplementos culturales nacionales y extranjeros como *Plural*, *La Jornada Semanal*, *Casa del Tiempo* y *La Nación*. Entre sus títulos destacan *Osario del amor no cumplido*, *Alción muerto*, *Cahier d'amour*, *Rabo de mestiza* y *Treintañal*, así como *Filanta* y *La emoción develada*, publicados por la Editorial IVEC.

En el año 2000 se retiró del servicio diplomático y regresó a la ciudad de Huatusco, donde transcurrieron sus últimos años de vida y continuó con su gran pasión: la creación literaria. En 2019 decidió donar para el aprovechamiento público la que fuera su casa familiar, junto con los objetos y colecciones que reunió a lo largo de su trayectoria vital, espacio que ahora constituye la **Casa Museo Guillermo Landa** y forma parte de la red de recintos del Instituto Veracruzano de la Cultura, teniendo por vocación la promoción de la obra, arte y vida de este veracruzano universal, quien falleciera el 30 de julio de 2020 a los 85 años de edad.

Para conmemorar el tercer aniversario luctuoso del poeta y diplomático huatusqueño, la **Casa Museo Guillermo Landa** realizó una ceremonia en su honor el pasado domingo 30 de julio, contando con la presencia de colaboradores del Instituto Veracruzano de la Cultura, funcionarios del H.



Ayuntamiento de Huatusco y la sociedad civil organizada, así como familiares, amigos y amigas del homenajeado. La conmemoración inició en punto de las 10:00 horas con un mensaje de Sergio Rosete Xotlanihua, subdirector de Artes y Patrimonio del IVEC, seguido de la participación musical de la violinista Marcela Treviño, la colocación de una ofrenda floral por parte del IVEC y de los Amigos de Guillermo Landa.

También se contó con la participación de Daniel Méndez Vivanco y del joven Marcos Erubiel Cabal Olmos, alumno de la Telesecundaria Ernesto García Cabral y campeón del Concurso Estatal de Oratoria, quien dedicó su discurso a la memoria de Guillermo Landa. Los familiares e integrantes de Amigos de Guillermo Landa agradecieron al Instituto por mantener viva la memoria del Mtro. Landa y por todas las acciones establecidas para el excelente funcionamiento de la Casa Museo.

Invitamos a visitar la **Casa Museo Guillermo Landa** de martes a domingo, de 10:00 a 15:00 horas, en Avenida 1, No. 333, en el centro de la ciudad de Huatusco. Conoce toda la programación del recinto a través de su página de Facebook [@CasaMuseoLanda](#) y consulta toda la oferta cultural del IVEC a través del sitio web [www.ivec.gob.mx](http://www.ivec.gob.mx).

